

Casseneuil. Linda aux mains d'or

Linda avec le drapeau restauré.



Vie locale, Casseneuil

Publié le 12/05/2018 à 03:55 , mis à jour à 07:31

À l'occasion des 70 ans d'existence de l'association musicale, la Batuc'Fanfar brass band a exposé un drapeau tricolore entièrement rénové par les mains «en or» de Linda Lamarque.

Ce drapeau date de 1896 et était précieusement conservé par Jacky Dubreuil, l'historien local. «Il nous l'a confié pour cet anniversaire mais il était très abîmé. L'outrage du temps. Linda a fait un travail sublime», résume Jean-Marie Bufferand, président de l'association.

Alors Linda sort ses aiguilles, ses ciseaux, ses fils d'or et s'est mise à l'ouvrage. Seule la hampe et la lyre sont restées intactes.

«Des heures et des heures pour tout démonter puis j'ai tout recousu en respectant l'original. Ce fut un travail fastidieux mais très intéressant. Mes filles Anaïs et Mélanie m'ont aidée», confie tout sourire Linda (elles sont musiciennes à la Batucada).

Ses talents de couturière se voient aussi dans la confection des habits qu'ont portés les figurants pour la rétrospective.



G.G.